

Ressort: Lokales

Sechs Tote in Unterfranken: Stromaggregat stieß Kohlenmonoxid aus

Arnstein, 02.02.2017, 07:16 Uhr

GDN - Nach dem Auffinden von sechs toten Jugendlichen in einem Gartenhaus im unterfränkischen Landkreis Main-Spessart steht nun die Ursache für das Austreten des tödlichen Kohlenmonoxids fest: Die Ermittler gingen davon aus, dass das giftige Gas von einem in dem Gartenhaus betriebenen Stromaggregat ausgestoßen wurde, teilte die Polizei am Donnerstagmorgen mit. Das mit Benzin betriebene Gerät, das nicht in Innenräumen verwendet werden dürfe, sei sichergestellt worden.

Wer für das Aufstellen, die Installation und die Inbetriebnahme des Gerätes in dem Gartenhaus verantwortlich sei, sei Gegenstand der Ermittlungen. Die sechs Jugendlichen im Alter von 18 und 19 Jahren hatten eine private Feier veranstaltet und wurden am Sonntagmorgen vom Grundstücksbesitzer leblos aufgefunden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-84732/sechs-tote-in-unterfranken-stromaggregat-stiess-kohlenmonoxid-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619